
 

FORZA 駒澤は毎週金曜日に

大学内で配布中！ 

発行人  熊崎雅之 
スタッフ 木ノ内隆 
     佐野晋作 
     岩田陽一 
     内田浩嗣 
     丹羽尊志 
     森田悠介 
     山口諒子 

次次節節はは青青山山学学院院大大学学とと対対戦戦！！  
＜場所＞国立西が丘サッカー場

＜日程＞４月 21日(日) 14:30

競技場へのアクセス 
●都営三田線｢本蓮沼｣駅下車徒歩 8 分

※入場料は一般 1000円(800 円)、中

高校生 500 円(400 円) ()内は前売

お知らせ 
 ＦＯＲＺＡ駒澤ＢＯＸを

駒澤大学駒澤校舎内の食堂

にあるアイスクリーム売り

場に設置しました。毎週金

曜日に50枚ほど置いておく

ので、ご自由にお持ちくだ

さい。 

～大募集～ 
ハガキでもなんでもよいの

で意見･感想など大募集中！ 

好評の「ＦＯＲＺＡ駒澤選手紹介」は

次号からにして、今回は全日本大学選抜

に選ばれた橋本＆中後両選手、日本高校

選抜に選ばれた熊崎＆赤嶺両選手のイ

ンタビュー。海外で貴重な経験をつんだ

彼らの声に耳を傾けよう。 

★駒大にゅーす★ 
●ＭＦ橋本早十が 4 月 18 日(木)の練習中、接触プレーで鼻

を負傷。出血がひどく骨にヒビが入っているとのことだが

本人は｢大丈夫です。次も多分出ると思います｣と語ってお

り、試合には出場する模様。 

●昨年度、駒大を卒業した津村典明(佐川急便東京ＳＣ)が

ＪＦＬ開幕戦・栃木ＳＣ戦で途中出場を果たした。 

●4 月 17 日(水)、秋田浩一監督がサロンフットボールのプ

レー中に靭帯を損傷。日常生活には影響がないとのこと。

橋本早十＆中後雅喜

2003 年に韓国で開催されるユニバーシアードの日本代表候補中近東

遠征(カイロ･チュニス･ドーハ、3月 13日～4月 1日)にＭＦ橋本早十(3

年)、ＭＦ中後雅喜(2 年)が参加。エジプト五輪代表戦など 4試合を消化

し、橋本は 3試合出場で 1得点 1アシスト、中後は全試合出場で 2得点

(いずれも直接ＦＫ)、1アシストの成績を残しおおいにアピールした。
◆橋本…「選考の時にあまり調子が良くなかったので、残れるか不安だったんです

けどメンバーに入れてよかったです。むこうはとても蒸し暑くて呼吸しづらかったで

す。対戦相手で印象に残っているのはエジプト五輪代表戦くらい。そのほかはあまり

たいしたことはなかったけど、審判の判定とかの面ですごくアウェーを感じました。

オフ才で オフサイドを取ってくれないのは当たり前で。チームとしては立ち上がったばかりだし、いろんなことを試したり経験を積ませるという感じが強かったので

まだまだこれからだと思います。でも雰囲気はいいですよ。最初はぎこちなかったけど(笑)。個人的には部屋が同じだったので中島孝(明治大学)と仲良くな

りました。まだレギュラーをつかんだというわけではないので、駒大でアピールして本大会のメンバーに残りたいです」◆中後…「選ばれた時はやはりうれ

しかったです。前のチーム(去年のユニバーシアード北京大会で優勝、駒大からは三上卓哉(現浦和レッズ)、深井正樹、巻誠一郎が参加)の重みはまだ始まっ

たばかりなのであまり感じていません。ＦＫの 2 得点は自分の他に 2 人(橋本、中島)が蹴りたいと言ったんで、じゃんけんをして俺が勝ったんで蹴りました。

この遠征で学んだことは全てにおいてのスピード。特に判断のスピードですね。エジプト五輪代表戦がＴＶ中継とかあって本当の国際試合っぽかったんです

けど、エジプトの選手は身体能力が高くて、スピードもあって判断を早くしないとすぐボールを取られてしまう。全体的な自分の出来については満足してい

ません。これからは本大会のメンバーに残れるようにがんばるだけです」 

 今年1月に行われた全国高校サッカー選手権の優秀選手を基に構成さ

れた日本高校選抜欧州遠征メンバー18 人に新人のＤＦ熊崎貴之(岐阜工

業高出身)、ＦＷ赤嶺真吾(鹿児島実業高出身)の２選手が選ばれ、スイス

で行われたベリンツォーナ国際ユーストーナメント(3 月 29 日～4 月 2

日)に参加。熊崎は全試合に出場、赤嶺は3試合に出場で 1得点の成績を

残し、日本高校選抜の 3位に貢献した。 
 Ｑ印象に残ったチームは？―熊崎(以下Ｋ)｢一番強かったのはパリサンジェルマン

(フランス)。直接やってないけど見てて強いと思った。Ｕ－20 のジャマイカ代表のや

つがうまかった｣赤嶺(以下Ａ)「あれはうまいよ」Ｋ「おれあいつと練習着交換した」

Ａ｢実際やったなかではボカジュニアーズ(アルゼンチン)じゃない？｣Ｋ｢ボカはヘデ

ィングが強いな。あとインテル(イタリア)にビエリ(イタリア代表ＦＷ)みたいなやつ

したな がいた｣Ａ｢その試合(準決勝)クマがＰＫ外した。負けたのクマのせい｣Ｋ｢違うよ。俺は負ける流れ作っただけ。サト(里見仁義･前橋育英高→ホンダロック)が

サドンデスで外したからサトのせい。それにしてもむこうはやっぱ体が違う。日本人の方が動き出しのスピードとかは速いからそれで勝負するしかない。｣Ａ

「あとパス回しもうまいよね。体の使い方もうまい。それに判断の速さもすごかった」Ｑ観光とかはした？―Ｋ｢ブランド街とか連れてかれたけど、そんなと

こいっても別にほしいものなんてないもんな｣Ａ｢俺は赤ワイン買った｣Ｋ｢ほとんど試合でぶっちゃけあまり楽しくなかった。最後の試合なんて立ってるのも

しんどかった｣Ａ｢去年の高校選抜うらやましいよな。セリエＡとか見に行ってて。イタリアとか行きたかった｣Ｑ高校選抜はどんなチーム？―Ｋ｢基本的な戦

い方は大野監督が指揮してるから岐阜工業の戦い方｣Ａ｢俺はアツシ(片桐淳至･岐阜工業高→名古屋グランパスエイト)のワントップだからそのサイドやって

た｣Ｋ｢アツシは自分と合うやつとしか組まないからよくカモ(蒲原達也･国見高→国士大)と組んでた｣Ａ｢カモが一番うまいよね｣Ｋ｢あと一番面白い｣Ｑ最後に

大学 1 年目の抱負を―Ｋ｢Ａチームに定着して、1 試合でも多く出たい｣Ａ｢俺はけがしないようにがんばる。新人王は多分、亜細亜大のＦＷがとると思うな(笑)｣


